

EN BREVE

SANIDAD

La nueva resonancia del centro de salud Puerta de la Villa entra en servicio

E. c. El Principado ha puesto en funcionamiento esta semana la nueva resonancia magnética en el centro de salud Puerta de la Villa, que ha supuesto una inversión

de más de 2,3 millones entre la adquisición del equipamiento y la reforma de los espacios para su instalación. El nuevo equipo, el tercero adquirido para el Área Sanitaria V, refuerza la capacidad y la calidad diagnóstica en Atención Primaria y permitirá reducir los tiempos de espera. Los primeros pacientes han sido citados a comienzos de esta semana.

UMA Y COCEMFE

El servicio de ayudas al baño de la playa de Poniente será ampliado

E. c. La Concejalía de Medio Ambiente trasladó a UMA y Cocemfe el compromiso de ampliar el período de prestación del servicio de ayuda al baño en Poniente, con más personal de apoyo y la tramitación de un contrato bianual. En 2025 están previstos 99.300 euros para este programa.

TURISMO

El Musel recibe otros dos cruceros, con más de 1.300 pasajeros

E. c. El Musel recibirá hoy el crucero 'Hebridean Sky', cuyo arqueo está previsto a las 8 horas. El barco, procedente de Bilbao, llega con 98 pasajeros, la mayoría británicos, y 72 tripulantes. Por otro lado, el domingo llegará el 'Vasco da Gama', con 1.220 pasajeros y 588 tripulantes.

EDUCACIÓN

Gijón organiza el concurso de arte infantil 'Ciudades por la paz'

E. c. El Ayuntamiento invita a los centros educativos a participar en el concurso de arte infantil 'Ciudades por la Paz', iniciativa promovida por la Red Internacional de Alcaldes y Alcaldesas por la Paz. Cada centro podrá presentar un máximo de seis obras. El plazo expira el 10 de octubre.

La EMA aprueba un presupuesto con 27 millones de ingresos y 10,4 de inversiones

La Empresa de la Vivienda destinará 4,1 millones de euros para ayudas al alquiler

M. MENÉNDEZ

GIJÓN. La Empresa Municipal de Aguas (EMA) aprobó ayer su presupuesto para 2025 con una previsión de ingresos de 27 millones de euros, de los que 15,5 procederán de la facturación de los consumos. Otros 6 millones se obtienen del plan de saneamiento integral sufragado con el canon de saneamiento y otros 3 con subvenciones del PERTE del Agua.

En cuanto a los gastos, la partida más importante es la destinada a personal, con 10,7 millones, mientras las inversiones detraerán 10,4. Según informa la empresa, las más destacadas serán las de la ampliación del parque científico en la Pecuaria, con 3,6 millones de euros. También se pondrán en marcha las primeras actuaciones previstas en el PERTE del Agua, por 2,2 millones, y se espera la publicación definitiva de otra subvención ministerial en la que la EMA ha obtenido una ayuda de 6,8 millones de euros. Estima asimismo unos gastos de aprovisionamiento de 5,7 millo-



Los integrantes del consejo de administración de la EMA visitaron la estación de La Perdiz. ARNALDO GARCÍA

nes y de explotación de 4,2. En el apartado económico se prevén amortizaciones por encima de los 6 millones de euros. La EMA asegura que su buena situación de tesorería «contribuirá con unos ingresos financieros que superan el millón de euros».

La empresa también ha desta-

cado que finalizó el primer semestre del año con una ejecución del 63,68% de las inversiones previstas, lo que se traduce en casi 6,5 millones de euros. Se trata de una cantidad muy superior a las de los pasados ejercicios. «Este es un ejemplo más de gestión eficaz y pensada por y para Gijón», indi-

có el segundo teniente de alcaldesa, concejal de Urbanismo y presidente de la EMA, Jesús Martínez Salvador. «Tenemos unas empresas públicas que son un auténtico lujo, sólo hay que saber gestionar esos recursos y enfocarlos de la manera correcta», apostilló.

Las cuentas fueron aprobadas con los votos de los consejeros de Foro, PP, IU, Comisiones Obreras y la federación vecinal Les Caserías, mientras que se abstuvieron los de PSOE, UGT y Vox.

Xixón Alquila

También la Empresa Municipal de Vivienda aprobó ayer sus cuentas, con un presupuesto de 6,1 millones de euros y 805.000 para inversión. De esa cuantía, la transferencia del Ayuntamiento de Gijón será de 6,3 millones, es decir, 236.000 euros más que en 2024.

Hay que tener en cuenta que la empresa municipal destinará 4,1 millones de euros para ayudas al alquiler, así como otros 205.000 para el servicio de intermediación en alquileres Xixón Alquila. Son 145.000 euros más que en el actual ejercicio.

En cuanto a los principales objetivos que se ha marcado la Empresa Municipal de Vivienda para el próximo ejercicio destacan la finalización de las diez viviendas adaptadas en La Camocha, la promoción de cuatro edificaciones (suponen un total de siete viviendas) en Cimavilla, continuar con el arqueo de viviendas públicas en el concejo y mantener el incremento del parque público de vivienda.

Un asunto que contempla la empresa es la colaboración con la Agencia Local de Promoción Económica y Empleo, a través de los planes de empleo y escuelas taller, para la mejora del parque público de viviendas a la vez que se realizan prácticas laborales.

El Grupo, sin permiso aún para el piragüismo en el Muelle

L. M.

GIJÓN. A principios de semana, el presidente del Grupo Covadon-

ga aún albergaba esperanzas de que la sección de piragüismo pudiera iniciar hoy los entrenamientos en el Puerto Deportivo. Ayer ya reconocía que quizá había pecado de demasiado optimista. La entidad deportiva sigue a la espera de la autorización oficial que permita a los cerca de setenta jóvenes deportistas de la sección de remo echar las piraguas al agua en la zona del antepuerto, entre la punta Lequerica y la antigua rula.



Piraguas de los deportistas del Grupo almacenadas en Fomento. UCHA

De momento, no hay una fecha cerrada para que eso ocurra. Eso sí, la sección de remo ya ha trasladado las piraguas y todo el material que guardaba en el embalse de Trasona, donde ha venido entrenando estos últimos años tras el cierre del anillo navegable del Piles, hasta la varada de Fomento, a la espera de que llegue ese visto bueno de la Autoridad Portuaria.

Inicialmente, el Grupo había planteado usar una lámina de agua en la dársena de Fomentín pero esa propuesta fuera rechazada por la Autoridad Portuaria al considerarla inviable por el elevado tránsito de barcos en dicha zona.

DESGUACES HORREO

VENTA DE PIEZAS USADAS
AL MEJOR PRECIO
GARANTÍA TOTAL EN LA
DEVOLUCIÓN DE PIEZAS

PUENTE NORA S/N LUGONES

985.26.04.80